

## PARIS-PÉKIN À VÉLO

**Le 16 mars au matin, sur l'esplanade du Trocadéro, 105 courageux, entre 20 et 76 ans, donneront le premier coup de pédale pour rejoindre Pékin à vélo. Âge moyen, 59 ans! Arrivée prévue le 3 août, après 12 000 km, pour les Jeux olympiques.**

**Nous vous présenterons bientôt ces aventuriers. Vous pouvez déjà les encourager ou même les accompagner sur leur première étape (100 km jusqu'à Provins), départ prévu à 9 h 30.**

**Au Salon des Seniors, du 27 au 29 mars, Porte de Versailles, à Paris, vous pourrez suivre en direct la caravane sur le stand de la Fédération française de cyclotourisme, organisatrice de cette expédition.**

*En attendant, retrouvez-les sur [www.notretemps.com](http://www.notretemps.com)*